

Les balades sont autant d'occasion de croiser la population locale dans son quotidien, en particulier les femmes et les enfants :

- trois jeunes filles sont en train de "jouer en rythme" du pilon pour décortiquer les céréales qui vont servir au repas du soir, dans le creux prévu à cet effet à l'entrée de leur tata-somba
- en brousse, quelques femmes se fraient un chemin au travers des herbes hautes, avec leur chargement dans la bassine de métal posée sur la tête
- un groupe de femmes, jeunes et moins jeunes, sont en train de séparer les arachides de leur feuillage. Au passage, elles nous offrent avec le sourire assez de cacahuètes pour remplir toutes nos poches !
- un groupe d'enfants rentre du champ au soleil couchant
- trois enfants nous suivent pour notre randonnée de deux heures jusqu'au sommet de la colline. Juste pour leur plaisir. Et pour le nôtre, l'un d'entre eux jouant d'un instrument rudimentaire : une tige ramassée sur un champ, avec pour caisse de résonance un simple petit récipient en plastique jaune

{gallery}lau-marc/200912/benin/1-tatas/9-rencontres{/gallery}